

L'Inde française et la Grande Guerre

French India and the Great War

VIENT DE PARAÎTRE
JUST PUBLISHED

Sous la direction de **Frédéric Landy** ; avec les contributions de **Vanessa Caru, Jacques Frémeaux, Muhammad Lutful Haq, Raphaël Malangin** ; traduction vers l'anglais **Maurice Shukla**,
Consulat Général de France à Pondichéry et Institut Français de Pondichéry, 2018, 160 p.

Langue/Language: français, anglais / French, English. **1000 Rs (20 €)**.

ISBN: 978-81-8470-229-3



En 1914, l'Inde française est une colonie ancienne, composée de cinq comptoirs, Pondichéry, Karikal, Mahé, Yanaon, Chandernagor, populeuse et active malgré l'étroitesse de son territoire, et marquée par une politique d'assimilation poussée. Éloignée de la Métropole, elle fournira pourtant ses hommes, un millier d'Indiens et d'Européens. Grâce à des recherches originales dans les archives, mais aussi aux contributions des familles des combattants, ce livre très illustré est un hommage à ces « poilus » trop oubliés.

In 1914, "French India" is an old colony, composed of five settlements, Pondichéry, Karikal, Mahé, Yanaon, Chandernagor, populous and active despite the smallness of its territory, and marked by a strong policy of assimilation. Far from the Metropolis, it will nevertheless supply one thousand Indian and European soldiers. Thanks to some original research in the archives, but also to the contributions of the families of the combatants, this richly illustrated book is a tribute to these too often forgotten soldiers.

En vente à l'IFP à partir du 19 novembre / On sale at the IFP from 19th November
Institut Français de Pondichéry

P. B. 33, 11, St. Louis Street,, Pondicherry-605001, INDIA, Ph: +91-413-2231660 / 661. Fax: +91 413-2231605,

E-mail: library@ifpindia.org